

# Rebland *Kurier*

23.01.2019



## Ehrungen und Beförderungen bei der Gottenheimer Feuerwehr

Seit 60 Jahren ist Theo Hunn (Foto rechts, mitte) Mitglied der Gottenheimer Freiwilligen Feuerwehr. Bei der Generalversammlung am 11. Januar ehrten Kommandant Clemens Maurer, der anschließend sein Amt abgab, und Bürgermeister Christian Riesterer den Feuerwehrmann für seine langjährige Tätigkeit. Schriftführer Gerold Hess hatte einige Fotos herausgesucht, die Theo Hunn als jungen Feuerwehrmann zeigten. Die lange Zeit sei ihm nicht anzusehen, scherzte Clemens Maurer. Der Kommandant und Bürgermeister Riesterer würdigten den Einsatz von Theo Hunn

und dankten für dessen Engagement mit einer Urkunde und einem Präsent. Zudem wurden durch Kommandant Clemens Maurer Beförderungen und weitere Ehrungen vorgenommen. Die Brüder Simon und Sebastian Schätzle wurden zu Oberlöschmeistern befördert. Mit dem Feuerwehrehrenzeichen in Bronze wurden für ihren engagierten Einsatz in der Gottenheimer Feuerwehr (Foto links) Jens Braun, Michael Hagios, Tobias Hunn, Heiko Isele, Marcus Lay, Mathias Mitternacht, Sebastian Schätzle, Simon Schätzle und Dominik Zimmermann ausgezeichnet. ma/Fotos: ma